

Las aduanas europeas dispondrán de 1.000 millones de euros para reforzar el control aduanero

La disponibilidad de equipos de control aduanero modernos y fiables contribuirá a solventar las deficiencias en las fronteras exteriores de la UE, que son perjudiciales para la protección de sus intereses financieros y la seguridad y la protección de sus ciudadanos.

El Parlamento Europeo ha alcanzado un acuerdo provisional sobre el nuevo instrumento de 1.000 millones de euros para financiar equipos de control aduanero para el período 2021-2027.

Esta cantidad se pondrá a disposición de los países de la UE para comprar, mejorar y mantener equipos de control aduanero de última generación, tales como escáneres de rayos X, sistemas automatizados de detección de matrículas y otros detectores no intrusivos para los pasos fronterizos, así como equipos variados de laboratorio para el análisis de mercancías.



La disponibilidad de equipos de control aduanero modernos y fiables contribuirá a solventar las deficiencias en las fronteras exteriores de la UE, que son perjudiciales para la protección de sus intereses financieros y la seguridad y la protección de sus ciudadanos. Así se ayudará a las autoridades aduaneras a velar por la correcta recaudación de los impuestos y derechos de aduana, а proteger ciudadanos de la UE de las mercancías peligrosas y falsas, y a impedir el creciente comercio legítimo.

Los mil millones de euros ayudarán a los Estados

miembros a adquirir, mantener o mejorar equipos de control aduanero pertinentes, modernos, punteros, protegidos, seguros y respetuosos con el medio ambiente, lo que contribuirá a mejorar la Unión Aduanera.